

Protokollauszug

aus der 42. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 14.12.2005

öffentlich

Top 3.5 Lokaler Mobilitäts- und Zeitpakt gemäß Vorlage: 04/SVV/0162

Die Ausführungen von Frau Dr. von Kuick-Frenz werden dem Protokoll als Anlage beigefügt.

In der sich anschließenden Diskussion befürwortet Herr Dr. Scharfenberg die dargelegte Vorgehensweise und meint, man müsse den "Prozess in Gang bringen und bewusst planen". Den Vorschlag, bestimmte Themen in zwei Foren des StadtForums Potsdam zu diskutieren, finde er sehr "interessant".

Dem widerspricht Herr Kruschat und bewertet den Vorschlag als uninteressant, weil es für einen Mobilitätspakt keine Ansatzpunkte gebe und die Probleme nur vertagt würden. Da es keinen Adressaten für einen Mobilitätspakt gebe, sollte das Thema ad acta gelegt werden. Dafür solle besser eine wirkliche Prüfung des Nulltarifs erfolgen und Einspareffekte verdeutlicht werden.

Frau Dr. von Kuick-Frenz meint, der Ansatz sei gut und müsse jetzt konkret auf Potsdam zugeschnitten werden. Der Oberbürgermeister unterstreicht, dass er sich mit dem Stadtforum verständigen und für die Thematik einsetzen werde.

Abstimmungsergebnis: